

Merci à l'équipe pédagogique !

Semaine qui aura vraiment marqué mon passage au collège

Semaine inoubliable . pleins de souvenirs

Merci merci.

Des nouveaux Amis,

Voir les professeurs autrement, c'était super bien.

J'ai beaucoup appris et j'ai grandi.

J'ai eu peur j ai pleuré et j ai aimé.



ENRICHISSANT

COHESION



RAFRAICHISSANT

INTENSITE



OUFFISSIME

Noah Axel Lo an Arthur Erell Clothilde Emma Paul Prune Christophe-François Noé-Ismaël Antoine Jules Marion Virgil Lou-An ne Baptiste Charline Mael Flavio Mathys Emma Ethan Jules Mathilde Lolie Mael Cyrian Gabriel Lise Leïna Jali Maxime Mourad Valentin ...

Merci pour le séjour 4air; j'ai bien aimé que l'on nous laisse l'indépendance, nous débrouiller seuls et certaines activités.. hébergement chauffé avec assez d'espaces... les moniteurs d'activité super sympas... souvenirs rigolos avec les copains... un grand merci...

Je ne sais pas trop quoi privilégier : Les goûters trop bons, avec 8 carreaux de chocolat! C'était super la via ferrata même si ça a fait peur, j'étais fier d'être au sommet. Et puis trop cool de voir les profs se ficher que l'on fasse des bêtises et que l'on ne respecte pas ce qu'ils avaient dit... Un grand merci aux profs pour cette chouette expérience.

Le séjour 4 Air était un moment fantastique pour les activités sportives que nous avons pratiquées en groupe d'activité. Un moment privilégié avec les copains, ça nous a rapproché. Après la randonnée de 10 heures, préparer notre repas quelle galère... Mais on a bien ri tout au long de la semaine, les profs ont été géniaux, bref on aimerait être en séjour 4 Air toute l'année !

Merci pour cette semaine très sympathique qui nous a permis de tisser des liens entre élèves et professeurs.

C'était beau, le paysage, la via ferrata surtout. Merci.

Inoubliable semaine. un grand merci à tout l'équipe st Louis

4 air fut pour moi une semaine divertissante en compagnie de mes amis du collège. Je me suis vraiment amusée pendant les activités mais aussi pendant les temps libres. Je remercie beaucoup les professeurs de nous avoir accompagnés et de nous avoir permis de pouvoir profiter d'un tel séjour intéressant et riche en divertissements. Merci.

Merci pour cette belle semaine...

Merci pour cette semaine. J'ai beaucoup aimé être dehors pour pratiquer des activités sportives. C'était bien de voir les professeurs en dehors du collège.

Stage 4 Air, pédagogique, ludique et inoubliable.

4AIR a été une semaine géniale, elle fut malheureusement trop courte... :-)
j'y ai appris plein de nouvelles choses sur la vie quotidienne, en sport, en culture (visite de Die) ainsi qu'une magnifique expérience en groupe.
J'espère que 4 AIR continuera d'exister pour les prochains 4èmes.
Merci merci merci à tous !

Une bonne expérience, marquante et une nouvelle façon de découvrir les autres.

Un grand merci pour m'avoir fait découvrir le vtt et la via ferrata !!

C'était super cool ! à refaire les autres années.

Extra, génial, à refaire toutes les années, on apprend à se dépasser et vivre ensemble.

Merci de m'avoir fait découvrir de magnifiques paysages .

Merci pour cette belle semaine et une belle expérience, j'ai bien aimé les activités (randonnée de 11H ... :-)), le cadre était magnifique.

Très très belle semaine. Il faudrait la refaire en 3eme.

4Air était une semaine exceptionnelle, très divertissante et elle nous a appris à réfléchir par nous mêmes, en agissant avec autonomie.

Cette semaine fût drôle et sympathique ! Merci beaucoup.

Super bien mais trop court. J'ai beaucoup aimé la Via Ferrata même si cela faisait un peu peur.

Merci pour tout. Super semaine.

Semaine très agréable mais trop courte.

Merci d'avoir partagé tous ces bons moments avec nous .

Merci à tous les professeurs qui nous ont accompagnés et qui nous ont bien aidés pendant les activités !! C'était génial !! Encore merci !!!

Je tenais à vous remercier pour cette semaine. J'ai particulièrement aimé le VTT et la course d'orientation avec Monsieur Ravel et le kayak avec Monsieur Perrichon. En espérant pouvoir refaire ces activités.

A Die on a vraiment grandi, c'était le paradis. On a pris le bon air, merci les 4air.

4 air était un super séjour et les activités super. J'aimerais le refaire l'année prochaine !

GENIAL ! C'était cool de découvrir les professeurs autrement.

Bien mais fatigant !

C'était vraiment trop génial !! Tout, c'était vraiment trop bien, trop génial !!

Merci beaucoup. Ce fut une super expérience !

Très belle semaine. Merci à toute l'équipe.

Merci encore à toute l'équipe enseignante pour ce très beau séjour de découverte de la nature, de débrouillardise.

De très bons souvenirs, bravo pour l'organisation.

J'ai apprécié le canoë, le VTT et toutes les activités en fait, tous les bons moments ensemble !